
令和５年度 第５回 勝山警察署協議会 開催結果 

 

１ 日時 

  令和６年３月６日（水）午後４時００分から 

２ 場所 

  勝山警察署 

３ 出席者 

 ○ 協議会委員 ４名 

 ○ 勝山警察署 署長以下６名    

４ 質疑・意見及び応答 

 【委員】「ゾーン３０プラス」について 

勝山市内の区域については、ラバ  

ーポールを設置するとのことだが、 

道路が拡幅された場合、設置された 

ラバーポールはどうなるのか。 

  ➣警察 

    今後ラバーポールを設置する道路に関して、一部、拡幅工事の計画が

ある道路があることは聞いています。その道路に関しては、拡幅後、児童

の安全を守りつつ付近住民の意見も聞きつつ適切な移設場所を検討して

いく予定です。 

 【委員】交通違反について 

警察が取締りを強化した結果、歩行者がいる場合の横断歩道手前で一時停

止する車は増えたと思う。しかし、相変わらず、電話をしながら車を運転し

ている人は多いと感じる。 

  ➣警察 

    運転中の携帯電話使用の取締りについては、現場警察官は、速度違反

やシートベルト不着装違反等あらゆる交通違反を取り締まる際に、併せ

て確認しています。今後も、違反を現認した場合は看過することなく取り

締りを実施していきます。 

  ➣警察 

    本年度の警察協議会は、今回が最終となりますが、協議会委員の皆様

方には、御多忙のところ出席いただき、また、この１年、御指導、御支援

を賜り、勝山警察署の業務運営に貢献いただきましたこと、心よりお礼申

し上げます。次年度も引き続き当署の適正な運営への御協力をお願い致

します。本年度１年間誠にありがとうございました。 

 【委員】（開催後の手紙要旨） 

本年度の警察署協議会では、勝山警察署が市民の安全のために色々と尽力

していることを知る良い機会となった。資料やパワーポイントで分かりやす

 



く説明してくれ、理解を深めることができた。 

今までは、警察と言うだけで何も悪いことはしていないのに遠慮したい心

境だったが、協議会で報告等を受けるたびに大変な仕事だと実感し、感謝し

ている。 

以上 

 

 

        


